

Bericht des Präsidenten

Liebe Vertreterinnen und Vertreter der Mitgliedsvereine im Karate-Dachverband NRW,

meinen Tätigkeitsbericht für das Jahr 2023 teile ich in zwei Teile. Heute bekommt ihr zunächst einen stichwortartigen Überblick über meine Aktivitäten. Auf dem Verbandstag werde ich in einer ausführlichen Rede auf Entwicklungen im Verband und auf weitere aus meiner Sicht wichtige Punkte eingehen.

Im vergangenen Jahr habe ich für den KDNW in meiner Eigenschaft als Präsident zahlreiche Verpflichtungen wahrgenommen. Dabei habe ich mich für den Leistungs- und den Breitensport engagiert sowie Kontakte zu vielen Mitgliedern in unterschiedlichen Funktionen gepflegt und vertieft.

Einsatz/Aktivitäten für den Bereich des Leistungssports

Folgende Meisterschaften habe ich besucht und dabei den Verband vertreten:

14. Januar	Trainermeeting, Dortmund
12. Februar	LM Leistungsklasse + Masterklasse, Bedburg-Hau
25. Februar	DM Leistungsklasse und Paar-Karate, Ludwigsburg
26. Februar	Karate Bundesliga Hinrunde, Ludwigsburg
25. März	BM Westfalen, Lemgo
06. Mai	Cologne Open, Köln
13. Mai	LM Kinder + Schüler, Kempen
17. Juni	DM Schüler, Erfurt
18. Juni	Bundesliga, Erfurt
06. Juli	Karate Finals, Düsseldorf
09. September	LM Jugend + Junioren + U21, Oberhausen
30. September	DM Masterclass + Bundesliga Play-Offs, Dillingen
21. Oktober	internationaler Budokan Cup, Bochum
11.+12. November	DM Jugend + Junioren + U21, Kaiserslautern

Einsatz/Aktivitäten für den Bereich des Breitensports

An folgenden Veranstaltungen habe ich als Repräsentant des Verbandes teilgenommen:

04. März	DAN-Prüfung, Gelsenkirchen
13. Mai	DAN-Prüfung, Bornheim
04. Juni	DAN-Prüfung, Geldern
19. August	KDNW-Shotokan-Tag, Bochum
22. September	Hohe DAN-Prüfung Shotokan, Kelkheim
23. September	DKV-Shotokan-Tag, Kelkheim
17. November	DAN-Prüfung, Leverkusen

Folgende Ehrungen habe ich vorgenommen:

07. Oktober	Ehrung Jürgen Dohrmann, Nümbrecht
-------------	-----------------------------------

Als Präsident des KDNW habe ich außerdem an folgenden Veranstaltungen teilgenommen:

23. April	Jugend- und Verbandstag, Duisburg
-----------	-----------------------------------

Teilnahme an allen Sitzungen des geschäftsführenden und erweiterten Präsidiums sowie an denen des Leistungssportausschusses

Hinter dem Verband liegt aus meiner Sicht ein sehr erfolgreiches Jahr. Mein Dank dafür geht an alle Mitglieder des Präsidiums, unsere Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle und insbesondere an alle Verantwortlichen vor Ort in den Dojos, die Vereinsleiter/-innen, Trainer/-innen und Sportler/-innen des KDNW, die den Verband zu dem machen, was er ist.

Rainer Katteluhn

Präsident